



ACTA DE REUNIÓN CONSEJO DE GOBIERNO UCAM

Fecha: 27 de julio de 2022

Inicio: 10:00 h.

Fin: 12:30 h.

CONVOCADOS:

Asiste

Asiste

José Luis Mendoza Pérez	SI	Josefina García Lozano	SI
María Mendoza García	SI	Manuel Carlos Ruiz González	SI
María Dolores Mendoza García	SI	Estrella Núñez Delicado	SI
Isabel Mendoza García	SI	Belén López Ayuso	SI
José Luis Mendoza García	SI	Pablo Blesa Aledo	SI
Samuel Mendoza García	SI	José Alberto Cánovas Sánchez	SI
José Alarcón Teruel	SI	Antonio Alcaraz Muñoz	SI

ORDEN DEL DÍA:

PUNTO TRATADO/ACCIÓN O CONCLUSIÓN/ACUERDO

Presidente	<p>Comienza la reunión, que será la última del presente curso 2021-2022, con datos correspondientes a varias cuestiones de interés:</p> <p>Por un lado, informa que el personal de administración y servicios, ronda a fecha de julio, en torno a 420 personas. Por otro lado, el total de personal docente e investigador, entre catedráticos, profesores titulares, ayudantes de investigación, predoctorales, adjuntos, agregados doctores, asociados y conferenciantes, su número asciendo a más de 2500 personas.</p>
Estrella Núñez	<p>La Vicerrectora de Investigación comenta que durante el mes de julio se ha llevado la realización y balance de participación en las VIII Jornadas de Investigación y Doctorado “Ética en la Investigación”, de las que informa a los presentes.</p>

**Responsable/
Fecha realización**

PUNTO TRATADO/ACCIÓN O CONCLUSIÓN/ACUERDO

<p>Pablo Blesa</p>	<p>También lo hace sobre el Plan de comunicación de la Unidad de Cultura Científica e Innovación (UCC+i) para el curso 22-23.</p> <p>El Vicerrector de Relaciones Internacionales, informa sobre el número de estudiantes que han cursado en este curso en la Escuela Superior de Idiomas de la Universidad, que asciende a más de 2300 estudiantes. Destacan los 1330 que estudian español y los 250 que lo hacen en inglés.</p> <p>También destaca los estudiantes participantes en cursos de empresas, que ascienden a 53, de las empresas Fripozo, Primafrío y Transdiana.</p> <p>En cuanto a movilidad de profesorado, el total incoming ha sido de 54 y Outgoing, 53.</p> <p>La mayoría de profesores extranjeros provienen, por este orden, de Italia, Portugal, Países Bajos, Alemania e Irlanda y en menor medida, de Noruega, Francia, Rumanía y otros.</p> <p>En cuanto a los países de estancia por movilidad Erasmus, destaca Polonia, seguido de Países Bajos, Portugal, Italia y Lituania.</p> <p>En cuanto a movilidad de estudiantes Overseas, la movilidad outgoing, destaca Estados Unidos, Corea del Sur y China. Y los iberoamericanos: Argentina, Brasil, Chile, Ecuador y México.</p> <p>En movilidad incoming, los países más destacados son Ucrania, Taiwán, Haití, Armenia, Corea del Sur, Rusia, China, Georgia, Palestina y Moldavia. Y también México, Chile y Brasil destacan sobre los demás.</p>
<p>Presidente</p>	<p>Informa de los datos facilitados por la sección de becas de la universidad. Durante el presente curso 2021-22, ha habido un total de 4200 solicitantes de becas públicas de las que han sido aprobadas 2200.</p> <p>Por otro lado, en cuanto a becas propias, ayudas y bonificaciones, ha habido un total de 939 solicitantes, de las que han sido aprobadas 890.</p> <p>A las 12,30 horas se dio por finalizada la reunión.</p>